

# **PROCLAMER LE CREDO**

**Session biblique pour tous**

**Du lundi 19 août au vendredi 23 août 2013**



## **Intervenants :**

Abbé Jacques Bernard et Mme Catherine Le Peltier (Lille)

Abbé Jean-Louis Defer (Liège)

Informations et modalités pratiques : 0478 / 278 360

## **Pour dynamiser la catéchèse dans votre Unité pastorale**

La catéchèse fait, aujourd'hui, l'objet de nombreux débats et soulève les réflexions suivantes :

*La faiblesse de notre Eglise c'est que le tout venant ne trouve pas assez de lieux de réflexion et de partage évangélique. Comment faire découvrir au chrétien lambda la richesse de l'évangile et le lien avec sa vie ?*

Or, nous ne pouvons pas faire l'impasse de l'Ancien Testament pour expérimenter Dieu ; nous ne pouvons pas nous adjoindre un Evangile vidé de ses racines. Comment entrer dans le Judaïsme du 1er siècle avant le Christ ? Comment retrouver la dynamique inspiratrice, de notre Credo aujourd'hui ?

Il est important, me semble-t-il, de recadrer notre catéchèse par rapport à cette mémoire vive qui nous a été confiée. Il y a encore des choix à faire aujourd'hui en fonction de cette mémoire. La foi m'a été transmise par la génération précédente, mais peut-elle encore faire vivre aujourd'hui ? Croyons-nous que Dieu peut créer du neuf à travers nous ?

Mess'AJE ne cherche pas à donner un cours de théologie pointu mais à offrir des pierres stables pour traverser le gué : comment rejoindre le chrétien aujourd'hui qui ne veut plus d'une foi naïve pratiquée par fidéisme, mais veut une foi basée sur sa sensibilité, son intelligence et qui le fait adhérer au mystère du Christ, personne vivante dans sa propre vie.

Pour la première fois, les fondateurs de Mess'AJE viennent à Liège proposer leur session d'été annuelle. Cette année, année de la foi, c'est le thème du CREDO qui sera revisité.

« *Cela se passe près de chez vous* » Profitons de cette chance qui nous est donnée !